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びわこ放送に県内外からの抗議！10・19 
公共放送を謀略の安倍政権・ヘイト集団に渡すな！ 

「ニュース女子」などまだあっていいのか？！ 
辛淑玉さん・辺野古新基地反対ヘイトの再版だ！ 

びわこ放送への申し入れ、さっそくありがとうございます。たくさんの方が申し入れ・抗議の電話など

をいれてくださり、10 月 19 日 10 時からのびわこ放送テレビで放送中止にまでは至りませんでしたが 
公共放送の立場を逸脱したニュース源をまったくそのまま使用することはストップはできたようです。 
しかし、かつての辛淑玉さん・沖縄辺野古新基地反対のヘイトの再現、かんなま労組弾圧版ともいえる、

再びの「ニュース女子」の使用・報道はやられてしまったわけで、絶対に許せません。「局としてチェック

は入れた」とかいう中身は政党名に「ピー」を入れるとかの猪口才なレベルの「修正」「カット」です。 
私たちの周りにはいろんな応援団がおられて、その永年培ったキャリヤを生かしてびわこ放送の社

長に直接電話してもらった方もおられます。そこでも、「ニュース女子は以前とは変わった」と言い、せ

めて労組側の取材をせねば公平ではないというと「こちらで作ったニュースではなく買ったものなので」

という趣旨の哀れな逃げの回答でした。 
しかし社内に、この国策による労働組合つぶしの真実の一端が私たちへの直接の回答の文言はと

もかく、かなり浸透していく口火を切ることができたのでは、もっとひどくなることへのかなりのレジスタン

スにはなっているのではと思います。 

 
＜滋賀県警は仲間を返せ！＞  ＜大津警察署を取巻く仲間＞  ＜たくさんの分野の支援も増大＞ 

びわこ放送テレビというのは大阪の T さんの出身地の秋田放送や、私の出身地の山形放送などの

ように他の民放テレビは見れないのでその局のテレビ報道が NHK 以外の県民のもっぱらのニュース

ソースというような実情にはなく（京都における KBS 京都放送のように…と言っては失礼か？！）、朝っ

ぱらから何十年も前の東映の映画を流したり、ゴールデンタイムにも同様な放送をし、昼となく夜となく

健康食品の宣伝ばかりを延々として、時として県議会の質疑をそのまま長々と（もちろん重要な案件も

時としてあるが）報道し、夜中はパチンコ屋さんの実況宣伝放送などが多く、ほとんどの県民への実質

的影響はないとはいえ、一応滋賀県内独自民放としては唯一のテレビ局ですから、看過できません。

前回の県都・大津市長選でも 4 人の候補者中、保革の両チャレンジ者が二人ともこの局の出身者・所

属関係者で、今でも出演している人もいます。                                        

                                                     （裏に続く） 



連帯ユニオン関西地区生コン支部の何次目かの大弾圧の突破口となってしまった滋賀県警のある 
滋賀県民の一人として、地元放送局の理不尽で野放図なテレビ放送にささやかな抵抗ができたとすれ

ばこれにすぎる幸いはありません。いまだに委員長はじめたくさんの仲間が滋賀と大阪の 30 くらいの

警察署に一人ずつすべて分散不当勾留されたままです。 
一日も早い釈放を勝ち取るため、お互い全力を尽くしましょう！ 

2018 年 10 月 19 日               国策による労組つぶしを許さない勝手連・滋賀 
仲間の奮闘・・・・・ご報告いただいた方の一部を紹介させていただきます。心から感謝申し上げます。 
☆Tさん：びわこ放送に電話しました。担当者は Yさんと名乗りました。どういう検証をしたうえで放送するのかを聞いたとこ

ろ、彼女の返事は、須田さんに事実かどうか確認しましたとのことです。ニュース女子の一員である人に確認して何の意味があ

るのか、検証するにはどのような独自取材をしたのか、これらの質問には納得できる返事はありません。２０分ぐらいの話は堂々

巡りでらちが明かないので、ニュース女子の番組を垂れ流すこと自体間違いである、メディアとしての責任はどうなっているの

か、独自取材の内容と放送自体やめるかどうかを部署内で検討し、返事してくださいと言って電話を切りました。 

☆N さん：午後４時頃に電話をしました。編成部の I と言う方が対応に出ました。報道倫理規定に則ってやっている。須田の冒

頭のコメントはそのまま出さない、政党関係など、制作会社に確認してエビデンスかぜないものは伏せ字で音声を流さないな

どの措置をとる、等言っていましたが、関生への取材は私たちが作ったものではないので・・・とへとへもとしながらの対応

でした。午前から抗議があるとのことで、言葉の対応は平身低頭といった感じでしたが、放送は止めないというので、そもそ

も公共の電波を使ってニュース女子の番組を流すこと自体ダメで、しまいに県民からソッポをむかれるぞと言って切りまし

た。                   

☆H さん：琵琶湖放送に抗議の電話をかけました。きちんと取材せずに、一人の意見のみを正しいとばかりにたれながすのは、

公共放送としては恥ずべき行為だと思いなさい。放送が与える影響は大きい。まるで、組合の方が暴力団集団と言わんばかり

の論調で、映像もその論旨をもとに流されているように見える。あなたも、自分が所属する会社がメディアとして公正な目を

もってやっているのかどうかくらいは、考えないといけない。誇りを持って働いてほしい、と言いました。相手は I という女性

の方。担当部署は 10 時からなので伝えます。と言われたが、後で考えたら放送は 10 時から。やられたな、と思いました。       

 

沖縄の博治さんも関生の仲間の激励に行きたい！と 

 
＜川口真由美さんの歌で琉球式ラインダンス＞ ＜全国で沖縄のような闘いを、と博治さん＞ 

「安倍一強の時に、勇気と希望を持って闘おう。沖縄県知事選挙に続いて来年の参院選では

玉城デニー知事をすべての一人選挙区の応援弁士に投入し、安倍政権を打倒する。その前に辺

野古新基地は知事権限でことごとくストップさせ、地質学的にも全く建設不可能なことが明ら

かになったし、米軍基地は沖縄から撤去させる」と、意気軒高な山城博治・沖縄県平和センタ

ー議長が講演。10 月 14 日（日）午後、滋賀県大津市におの浜の解放県民センターホールで。

川口真由美さんの熱唱でラインダンスも。開会挨拶は主催者の戦争をさせない 1000 人委員

会・しが共同代表の仲尾宏さん、閉会挨拶は滋賀県教組・内海委員長。その後、夜を徹して交

流会は続いた。 滋賀県警大津署に連帯ユニオン関西生コン支部・武委員長が不当逮捕されて

いることを伝えると、「明日ハンドマイクを貸してほしい。ぜひ武委員長や仲間に呼びかけた

い。」と、山城さんは言われた。                        
連帯ユニオン関生支部と支援者は、毎週土曜日午後 3時半から大津警察署

前で抗議行動展開！ぜひご参加下さい！頑張れ！かんなま！ 


